



Legisladores aceleran activismo en Durango y Veracruz

**ANDREA BECERRIL Y
FERNANDO CAMACHO**

Los senadores y diputados de Morena y de la oposición, junto con sus respectivas dirigencias, han incrementado su activismo para promocionar la elección judicial y al mismo tiempo apoyar a los candidatos a las alcaldías en Veracruz y Durango.

La sesión de la Comisión Permanente, que se lleva a cabo los miércoles, esta semana será el martes, a fin de que los legisladores puedan dedicar el tiempo que resta de esa semana a las campañas en esa dos entidades, donde se renovarán las presidencias municipales.

Presencia constante en las últimas semanas

Respecto a Durango, ayer estuvo ahí la dirigencia de Morena y un día antes la del PAN, que encabeza Jorge Romero, pero la presencia de

legisladores ha sido constante en las últimas semanas. Carlos Evangelista, suplente del senador morenista Ignacio Mier, está ahí de tiempo completo.

Prácticamente desde el jueves y hasta el lunes acompañan a los abanderados guindas a encabezar los 39 municipios duranguenses los senadores por esa entidad, Lilia Margarita Valdez y Gonzalo Yáñez. Otros se turnan, entre ellos Saúl Monreal y Emanuel Reyes.

Ayer estuvo de gira en esa entidad el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, quien visitó Nazas, acompañado por Valdez y

Yáñez. El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, ha visitado también tierras duranguenses y de Veracruz.

Del lado de los opositores también hay mucha promoción; en los últimos días, Romero estuvo presente en diversos actos públicos en

Córdoba, Huatusco, Boca del Río y el puerto de Veracruz.

Una de las legisladoras que ha estado más activa en la promoción de los candidatos de su partido, de cara a las elecciones municipales en Veracruz y Durango, ha sido la vicecoordinadora de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, quien desde su cuenta de X publica mensajes sobre el tema prácticamente todos los días.

Del lado del bloque mayoritario, el vicecoordinador del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, Alfonso Ramírez Cuéllar, visitó recientemente los estados de Jalisco y Baja California para alentar la participación ciudadana en la elección del Poder Judicial de la Federación.

La mayoría de los senadores y diputados del guinda y aliados promueven la elección del primero de junio desde principios de año.